

# Ausbildungsbeginn bei der Volksbank



„Gute Bank. Gutes Gefühl!“ heißt es seit dem 1. August 2014 für 6 neue Auszubildende der Volksbank Oelde-Ennigerloh-Neubeckum eG, denn mit einem guten Gefühl konnten die angehenden Bankkaufleute den ersten Arbeitstag beginnen.

Bereits durch die persönliche und lockere Begrüßung des Vorstandsvorsitzenden Rolf Weishaupt und der Ausbildungsleiterin Beate Dobschanski wurde die anfängliche Aufregung schnell genommen. „Jetzt beginnt eine spannende Zeit.“, hieß es, denn mit einer erfolgreichen Ausbildung und den vielfältigen Weiterbildungsmöglichkeiten der Volksbank wird der Grundstein für die berufliche Zukunft gelegt.

„Neugierig sein und Fragen stellen.“ Nur so kann die Ausbildung bei der Volksbank Oelde-Ennigerloh-Neubeckum erfolgreich

gelingen. Da ist sich Ausbildungsleiterin Beate Dobschanski sicher und betont, dass alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aber auch besonders sie selbst bei Fragen immer gerne zur Seite stehen. Auch Vorstandsvorsitzender Rolf Weishaupt bestätigt: „Was wir zu Ihrem Erfolg beitragen können, werden wir tun.“ Auch der Spaß an der Arbeit und mit den Kollegen kommt während der 2 ½ jährigen Ausbildung nicht zu kurz. So konnten sich die „Neuen“ bereits bei einem gemütlichen Grillabend kennenlernen.

In den nächsten Tagen werden Katrin Altenau, Anite Bala, Besnik Bojku (Azubi der Volksbank Immobilien GmbH), Leonhard Möller, Niklas Stoltefuß und Pia Stüring die Strukturen und Bereiche der Bank kennenlernen und auch viele persönliche Kontakte zu den Kolleginnen und Kollegen knüpfen können.